

Le Labo Citoyen#1

Transition, à vous l'action !

Appel à projet citoyens

Engagée depuis 2 ans dans la mise en œuvre d'un « plan climat », la communauté de communes Bretagne romantique a à cœur d'encourager l'émergence d'actions concrètes pour une transition écologique locale.

Après consultation des habitants, de janvier à avril 2019, il s'est avéré qu'il existe un foisonnement d'idées et de projets en cours sur le territoire !

L'idée d'un appel à projets citoyens a ainsi fait son chemin pour valoriser les actions portées par les habitants et acteurs du territoire ! C'est un véritable tremplin pour engager des changements positifs en matière environnementale, avec la participation active des habitants.

Tout projet concourant à la transition écologique locale, réalisé sur le territoire intercommunal et permettant la plus large participation possible peut être présenté. Habitants du territoire, associations, établissements scolaires, entreprises, communes, collectifs, etc.... ayant un projet de transition écologique POUR et SUR le territoire de la Bretagne romantique peuvent postuler !

Pour cette première édition, la Communauté de communes Bretagne romantique dispose d'une enveloppe de 15 000 €. Cette enveloppe sera répartie entre les projets lauréats. Elle peut être utilisée pour l'achat de matériel, la prestation de service ou le fonctionnement nécessaire au bon déroulement du projet. En parallèle, les lauréats bénéficient de l'accompagnement de l'association Des Idées Plein La Terre pour faciliter la réalisation de l'action.

Vous pouvez déposer votre projet toute l'année. Deux sessions de sélections sont prévues, l'une en février, l'autre en septembre 2020.

Les informations détaillées sont disponibles sur simple demande à l'adresse labo-citoyen@bretagneromantique.fr ou sur le site de la Bretagne romantique !



Dispositif soutenu par l'ADEME et la Région Bretagne et animé par la Communauté de communes Bretagne romantique et l'association Des Idées Plein La Terre

